
（様式第４号） 第１３回武石地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 武石地域協議会

２ 日 時 平成２７年３月１８日 午後７時００分から午後９時０５分まで

３ 会 場 武石地域自治センター２階 第１会議室

４ 出 席 者 新井敦子委員、新井德委員、内山長雄委員、金子隆博委員、北澤美恵子委員

清住洋子委員、児玉卓文委員、小林裕美委員、斎藤勇一委員、桜井久美子委員

下村利枝子委員、竹内利通委員、中嶋三津子委員、成田英雄委員、樋沢喜代二委

員、廣川光子委員、伏見貴昭委員、柳沢裕子委員 【欠席委員２名】

５ 市側出席者 渋沢地域自治センター長、児玉地域振興課長、犛山市民生活課長兼健康福祉課長

雨宮産業観光課長兼建設課長、滝沢武石上下水道課長、児玉武石教育事務所長

佐藤地域政策係長、青井統括主査

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 １人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２７年３月２４日

協 議 事 項 等

１ 開 会（竹内副会長）

２ あいさつ

（清住会長）

本年度最後の協議会です。後出しジャンケンをやってあいさつとします。

（センター長）

本日最後となる委員の内山さん、樋沢喜代二さん、樋沢一幸さん任期中は大変ありがとうございまし

た。他の委員さんについては２７年度も引き続きよろしくお願いします。

３ 協議事項

（１）「わがまち魅力アップ応援事業」平成 27年度事業選考審査会

・資料に沿い、平成２７年度の概要を説明

≪プレゼンテーション選考≫

『中島公園桜植栽事業及び武石川河川愛護活動事業』

（事務局） 事前結果審査の説明、事業内容、採点方法、選考基準等の説明

～ 説明者の入場 ～

（説明者） 事業目的・内容プレゼンテーション

【質疑・意見等】

（会長） 只今、発表いただいた内容について何か質疑はありますか。

（委員） 河川敷の木を抜根して問題ないか。

（説明者） 上田建設事務所に申請してあるので問題ないはずだが、再度許可について確認する。

（委員） アカシヤは抜根しないと意味がない。

（委員） 伐採した木はどうするか。

（説明者） 自治会内の希望者に分ける。

（委員） 枝をチップにしたらどうか。

（説明者） 自治センターから機械（破砕機）を借りるなど検討する。

（会長） 他にはありますか。皆さんの質疑が尽きたようなので終了する。

（説明者） ありがとうございました。

～ 説明者の退場 ～

（会長） では、別記の選考基準に基づき採点をしていただきたい。

～ 委員採点、事務局で審査調書回収 ～



～ 集計結果発表 ～

（会長） では、事務局から集計結果を発表いただきたい。

（事務局） 平均点を上回っているので、『中島公園桜植栽事業及び武石川河川愛護活動事業』の事業に

ついては、採択で異議はないか。また、指摘、要望事項等の条件はないか。

― 一同異議なし ― 「採択」と決定する。

（２）第二次上田市総合計画策定「地域の特性と発展の方向性」について

～「地域の特性と発展の方向性 素案シート」について前回指摘箇所に対して修正案を説明～

【質疑・意見等】

（委員） 地域の特性「３」について「唐沢小原」とあるが、余里地区にも福寿草が多い。

（委員） 余里地区では、今福寿草が満開となっている。

（委員） 唐沢小原は最近花の付きが悪くなってきてしまっている気がする。

（委員） 余里には花桃があるし、唐沢小原は福寿草で盛り上げようということで始めたので、表現は

そのままでいいのではないか。

（会長） 表現はこのままでいいですか。

（会長） 他にありますか。

・ なし

（事務局） それでは、これまで審議いただいた「地域の特性と発展の方向性 素案シート」について、

武石地域の素案シートとして、市長へ答申します。

（３）専門部会

【議題ごとに協議】～部会に分かれて話あったあと、各部会で報告～

ア 武石地域経営会議設立に向けた調査研究部会

（部会長） 豊殿地区の資料の読み合せを行った。準備会の規約を事務局で入手してほしい。準備会の

代表者は自治会や各種グループの代表者であるということは地域協議会のメンバー構成と同

じである。自治会長の任期が一年であるので、そのまま準備会の委員の任期とすると一年で新

しい委員になってしまう。委員はエネルギーを必要とし、大変な任務である。

【質疑・意見等】

・ なし

イ 武石地域全域公園化構想推進部会

（部会長） ３月 5日に花の会の和田先生を招いて部会を行った。今日はその話をした。余里の花桃の
時期には１万人もの人が訪れる。古民家、庭園なども見てもらいたい。余里の花咲じいさんク

ラブには話をしてある。いくつかのコースを設定し、武石の俳句や武石カルタなどを看板にす

る。今後、武石の観光名所に俳人などに来てもらい、句会を開くのもいいと思う。１１月の武

石文化祭の時に「私のお気に入りの場所」という写真展を開きたい。といったことを本日再度

確認した。

【質疑・意見等】

・ なし

ウ 活発な地域づくり部会 ～おらほの武石づくり～

（部会長） 松尾上田市議会議員が傍聴してくれたので、お話を聞いた。そこで連帯感をもって地区単

位でやれることから始めることが大事というお話を伺った。仲間づくりが大切であると感じ

る。ほかに本日は一年間話あってきたことをまとめた。

【質疑・意見等】

・ なし



４ 報告事項

（１）自治会連合会選出委員 等の交代について

・内山 長雄 委員 → 小松 邦雄 氏（七ヶ自治会長）

・樋沢 喜代二 委員 → 大草 武 氏（堀之内自治会長）

～ 平成 27年度 委員 ～

【退任者あいさつ】

（内山委員） 一年間ありがとうございました。残った方たちにますます武石を盛り上げてほしい。

（樋沢喜委員） 出席日数少なく、申し訳なかった。一年間ありがとうございました。

５ その他

（事務局） 第二次上田市総合計画「市民まちづくり懇談会」（３月２７日(金)開催）に委員さんはじ
め多くの方に出席をお願いしたい。

（委員） 宮原正愛さんの書道展を武石公民館、ギャラリークラノマで開催している。ぜひ多くの方に

来ていただきたい。

（委員） 第３回武石花まつりを４月２９日に開催する。公園化構想や人と人のつながりのヒントがあ

るかもしれない。ぜひ足を運んでほしい。

（事務局） 公園化構想部会の意見を聞いて作成した、武石の花の魅力を伝えるのぼり旗が完成したの

で披露したい。

● 次回会議の日程等について

・ 協議の結果、平成２７年度第１回は４月２２日水曜日、午後７時から午後９時までと決定する。

場所は、自治センター２階第１会議室で行う。

６ 閉 会（竹内副会長）


